

Bolivie : les populations indiennes soutiennent la formule Evo Morales-Alvaro García Linera pour les élections



La Paz, 14 février (RHC)- Pedro Bare, membre de la direction de la Confédération des Populations Indiennes de la Bolivie, a réaffirmé que ce secteur appuie la formule du Mouvement vers le Socialisme, formée par Evo Morales et Alvaro García Linera, pour les élections de cette année.

Pedro Bare a indiqué que la Bolivie était une nation mendicante qui demandait l'aumône et qu'elle est devenue un état en voie de développement grâce au travail du président Evo Morales.

Ce leader indien a relevé que le gouvernement a réussi à approfondir et à faire respecter les droits des populations indiennes moyennant la Constitution Politique de l'État.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/183474-bolivie-les-populations-indiennes-soutiennent-la-formule-evo-morales-alvaro-garcia-linera-pour-les-elections>



Radio Habana Cuba